

Esmeraldas, 20 de abril de 2018

## Boletín de Prensa Nro. 14

Reunión de trabajo entre APE y representantes de la industria Expoforestal

### APE SE PREPARA PARA LA PRÓXIMA EXPORTACIÓN DE ASTILLA



Gino Saud, Gerente de APE, junto representantes de la compañía Expoforestal, Transoceánica y la agencia Zanders

**Esmeraldas.-** Gino Saud Sacoto, Gerente General de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE) mantuvo en días atrás una importante reunión de trabajo junto a representantes de la compañía Expoforestal de origen Chileno, la línea naviera Transoceánica y la agencia Zanders, con el objetivo de preparar acciones que permita garantizar la próxima exportación de astilla de eucalipto hacia el Japón, la misma que está prevista realizarse en el mes de Junio del presente año.

El chip o astilla de eucalipto, constituye en el principal producto de exportación por el Puerto de Esmeraldas y es de gran utilidad para las industrias asiáticas, ya que sirve como materia prima en la fabricación de todo tipo de producto a base del papel.

Durante la reunión de trabajo, se trataron varios temas, siendo el de mayor relevancia, la necesidad de realizar el dragado y mantenimiento de la dársena del Puerto Comercial, el mismo que está planificado ejecutarse antes de la llegada del buque astillero, así lo indico Gino Saud durante la reunión de trabajo. El dragado facilitará el arribo y zarpe del gran buque astillero de más de 200 metros de eslora, el cual exportará un alrededor de 40.000 toneladas de madera.



AUTORIDAD PORTUARIA  
DE ESMERALDAS

El Gerente de APE agradeció la preocupación e interés demostrado por todos los participantes y se comprometió a seguir monitoreando los avances que se desarrollen durante todo el proceso de exportación de la astilla, que garantice el éxito de la operación.

**Lcda. Paola Montaña**

**Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas**

**Contacto: [pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec](mailto:pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec)**